

【1 学期終業式での校長の話より】

3つの視点で振り返る「1 学期の頑張り」

浅南子のみなさん、おはようございます。今日で、1学期が終わりますね。みなさんは、この1学期、どんなことを頑張りましたか。始業式や朝会で、私が話した3つのことについて今から振り返ってみます。

まず、1つめの「**自分から進んであいさつしよう**」です。

これは、計画委員のみなさんが、浅羽南小が、さらに挨拶いっぱいになるにはどうしたらいいか考えてくれた「あいさつの木」です。いっぱい実がついていますね。この木は、なんと1年生の木です。1年生が一番あいさつの実をたくさんもらって(245こ)、この木に貼ったそうです。すばらしいですね。

それでは、みなさんに質問です。朝、元気よく挨拶をして、計画委員のみなさんから、あいさつの実をもらった人は、立ってください。すてきな挨拶ができた人に、拍手をしましょう。浅羽南小を挨拶いっぱいにしてくれてありがとう。座ってください。



2つめの「**自分や友達のいいところを見つける**」です。

1年生のみなさんは、この1学期で立派な浅南っ子になりました。体操服に着替えるのも教科書や勉強の道具を用意するのも、朝、朝顔に水やりをするのも、自分でやりましたね。自分で考えて行動できて、すてきです。

2年生のみなさんは、授業で先生や友達の話をととてもよく聴いていましたね。ノートなどに自分の言葉でまとめや振り返りを書いていて、とてもすばらしいなと思いました。

3年生のみなさんは、3年生から始まったリコーダーや習字、とても頑張っていましたね。リコーダーを何度も練習して、きれいな音で吹けるようになったときのみなさんの笑顔が輝いていました。

4年生のみなさんは、よく外で、元気いっぱい遊んでいましたね。友達と仲良く楽しそうにおにごっこやドッジボールをする姿がたくさん見られました。

5年生のみなさんは、観音山で、仲間と協力し、励まし合いながら山頂登山や冒険ラリーをしましたね。自分もつらいのに、友達にやさしく声をかけている姿に、感動しました。自分で進んで考えて行動できた5年生、さすがです。





6年生のみなさんは、みおつくしタイムで、地域の地形や地盤などについて学んだことを下級生に伝えてくれましたね。また、交通安全リーダー会で話し合ったことをもとに、通学区会で下級生に危険な場所などを話してくれました。プレゼンの資料を準備し、下級生のために、クイズや写真を見せながら分かりやすく工夫して伝えてくれて、本当に頼もしいなと感心しました。

最後は、3つめの「命を大切にする」です。

最近、学校の前横断歩道を渡るときに、上級生が進んで手を挙げて横断しています。それを見て、下級生も手を挙げるようになっていきます。では、どうして横断歩道では、手を挙げて渡るのでしょうか。知っている人は、手を挙げてください。分からなかった人は、今、手を挙げた友達に聞いてみてくださいね。そして、この夏も、よく考えて行動して、自分の命は自分で守ってください。

明日からは、いよいよ夏休みです。この夏休みだからこそ、「挑戦してみたい」「がんばりたい」ことを見つけて、ぜひ、チャレンジしてください。そして、自分が挑戦したことや頑張ったことを、2学期に、友達や先生に紹介してくださいね。

これで、お話を終わります。

学校では、1学期間、たくさんの学びや関わりが生まれました。
学校だよりをきっかけに、お子さんとお話していただけたら幸いです。



【保護者の皆様へ】

1学期間、本校の教育活動への御理解・御協力、誠にありがとうございました。

まだまだ、暑い日が続きます。どなた様も御身体御自愛いただき、子どもたちが元気に2学期を迎えられるよう、引き続き御支援お願いいたします。なお、夏季休業中の連絡先は以下の通りです。

【 夏季休業中の平日(8時~16時30分) 浅羽南小学校 電話23-2004 】

【 学校閉庁日(8月12日~15日) 袋井市教育委員会(学校教育課) 電話86-3222 】